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 本日は、大変お忙しいところ、北栄町農業再生協議会臨時総会にご出席いた

だきありがとうございます。 

また日頃は、町の農業発展のため、ご協力いただき、お礼申し上げます。 

さて水田対策を中心に農業振興について、取り組んでいるこの会ですが、新

型コロナウイルス感染症により影響のあったいわゆる高収益作物に対する支援、

あるいは皆様のおかげをもちまして、ジャンボタニシの被害も大きく減少した

という、今年度もいろいろな取り組みを行ってきたところであります。 

そして、昨日、農林水産業分野で 8,795億円、そのうち米需給対策に 904憶

円という国補正が成立いたしました。対象となる事業については、しっかりと

対応していきたいと考えております。 

本日は、規約の一部改正や各種予算について、また、毎年実施しております、

来年産米の生産調整などについて、ご協議いただき、原案通り、決定していた

だきますよう、お願いし、開会にあたってのごあいさつといたします。 

 

令和 3年 12月 21日   

北栄町長 手嶋俊樹 


